

Du 31 mars au 2 avril avait lieu le salon Occ'ygène au MEETT de Beauzelle. Le CDRP 31 était bien présent, aimablement invité sur le stand de [Haute-Garonne Tourisme](#), à proximité de celui des collègues du Comité Régional.

Salariés et bénévoles se sont relayés afin de renseigner les centaines de visiteurs qui se sont arrêtés à notre stand durant les trois jours de la manifestation.

Un bilan plus que positif, avec notamment une multitude de questions concernant nos sentiers balisés, ainsi que de nombreux contacts établis pour de nouvelles adhésions, qui ont plus que confirmé l'intérêt sans cesse grandissant pour la randonnée !

Rendez-vous l'année prochaine !

